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Sono un ex arbitro e gioco molto spesso presso un centro anziani di provincia. Oltre diverse situa-

zioni che cerco di chiarire al meglio, mi trovo nell'impossibilita di decidere su un caso che si presenta

spesso: Esempio.

Apertura Sud di | Picche, interviene Ovest con 2 SA e dice prontamente al compagno "devi allerta-

re", e magari Est che poteva aver inteso una mano forte del compagno ovviamente dice "ha interesse

ai colori minori". Quindi il dichiarante allerta lui (!) il compagno!! E' tale I'enormita del fatto che un

caso simile non I'ho trovato neanche sul codice. Come si pud correggere l'infrazione?

Giacinto Trojano

Caro Giacinto,

la soluzione & piuttosto semplice, ed & naturalmente prevista dal Codice, in particolare dall’Articolo
16 (A e B).

Dice I'Articolo 16 che ogni informazione che non provenga dal significato tecnico di chiamate e/o
giocate non & autorizzata per compagno di chi la rende disponibile, ed in quest’ambito rientrano cer-
tamente informazioni del tipo di quella da Lei descritta.

In astratto (motivero I'avverbio in seguito), quindi, si deve chiedere al compagno di comportarsi co-
me se quella gratuita informazione non fosse mai stata fornita.

Ho detto in astratto perché & sempre possibile che I'informazione in questione fosse disponibile per
altra via, e devo dire che se pur raro, questo & proprio il caso della situazione da Lei proposta. Non
ho infatti conosciuto mai nessuno che giochi lintervento di 2NT con altro significato se non quello
di bicolore e, dunque, I'informazione fornita erroneamente da Ovest era certamente a disposizione
di Est per altra via, ovvero per quello che & il comune sentire in quella situazione.

Naturalmente, possono darsi casi analoghi che hanno pero un trattamento diverso, ed anzi questi
saranno nettamente piu frequenti.

Cordiali saluti,
Maurizio Di Sacco
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